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Zusammenfassung

        
Die avaskuläre Nekrose des Os hamatum ist ein sehr seltenes Krankheitsbild. Nach repetitiven Belastungen traten bei einem jungen Patienten linksseitige Handgelenksschmerzen auf, die Abklärungen zeigten eine Durchblutungsstörung des Os hamatum. Wegen persistierender Beschwerden nach konservativer Therapie und fehlender Befundbesserung in der Magnetresonanztomografie (MRT) mit progredienter Zystenbildung erfolgte die Revaskularisation mit einem gefäßgestielten kortikospongiösen Span des distalen Radius.


      
        
Abstract

        
Avascular necrosis of the hamate is a very rare condition. After repetitive stress a young male developed left wrist pain which was found to be an avascular necrosis of the hamate. After progression of the necrosis with cyst formation on follow-up magnetic resonance imaging (MRI) and persisting pain, the patient underwent successful revascularisation with a vascular bone graft of the distal radius.
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